
 Interrogazione n. 985
presentata in data 17 ottobre 2012
a iniziativa dei Consiglieri Busilacchi, Giancarli, Badiali
“Cancellazione voli Lufthansa Falconara-Monaco”
a risposta orale urgente

Premesso che da notizie di stampa si è appreso che dal 29 ottobre la compagnia aerea
Lufthansa ridurrà la frequenza dei collegamenti giornalieri tra l’aeroporto Sanzio di
Falconara e Monaco, sospendendo il primo volo del mattino e l’ultimo della sera;

Rilevato che i collegamenti con Monaco costituiscono per gli operatori economici della
Regione un essenziale punto di contatto con i mercati tedeschi, senza considerare che
l’aeroporto di Monaco costituisce uno scalo importante per i voli transoceanici;

Preso atto che gli imprenditori marchigiani, tramite il presidente di Confindustria Ancona
Giuseppe Casali, sono intervenuti con decisione su questa vicenda, evidenziando la
valenza negativa che una simile scelta avrebbe sulla nostra regione;

Considerato che tale decisione costituirà un ulteriore passo verso la marginalizzazione
della nostra Regione, per l’impatto che potrà avere per l’attività dell’aeroporto Raffaello
Sanzio e per l’intera economia marchigiana, preso atto che il settore del trasporto aereo
sta attraversando una fase di profonda ristrutturazione, contrassegnata da continui tagli e
riduzioni di collegamenti con importanti realtà economiche europee;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende adottare,
anche in accordo con la società Aerdorica, per far si che Lufthansa valuti in modo più
approfondito la decisione assunta, verificando la possibilità di salvaguardare i collegamenti
aerei di cui trattasi, alla luce dell’importanza strategica che gli stessi rivestono per l’econo-
mia regionale.


